

La Junta de Gobierno decide cancelar el contrato de la zona azul

JUANJO D. PORTALES

El contrato de concesión de la zona azul terminará el próximo 18 de junio. La Junta Local de Gobierno del Ayuntamiento de Manzanares decidió comunicar a la empresa Dornier, concesionaria del servicio de estacionamiento limitado, que no va a prorrogar el plazo. El equipo de Gobierno considera negativo el resultado de la implantación de este servicio.

La concesión de la gestión del servicio de estacionamiento limitado en vías públicas de Manzanares fue adjudicada por un periodo de un año a la empresa Dornier,

desde el 18 de junio de 2009. El pliego de concesión establecía que podría prorrogarse por otro año más de acuerdo entre las partes. Sin embargo, al no estar de acuerdo el equipo de Gobierno con la continuidad de la zona azul, tal y como ya anunció el alcalde, Miguel Ángel Pozas, la Junta Local de Gobierno decidió no prorrogar el contrato.

La concejala portavoz del Gobierno Local, Pilar Sánchez Mulas, dijo que desde el 18 de junio de 2010 la empresa tiene un mes de plazo para que presente su propuesta de liquidación del canon de la concesión de acuer-

do a lo dispuesto en el propio pliego.

Entre otros destacados acuerdos municipales adoptados por la Junta Local de Gobierno está la convocatoria de subvenciones para las asociaciones de padres de los centros de Educación Primaria para la realización de actividades culturales y deportivas, con un importe máximo de 850 euros.

Pilar Sánchez también anunció que, tras su aprobación en Junta de Gobierno, a primeros de mayo se abrirá el plazo para solicitar las ayudas para libros y material escolar convocadas por el Ayuntamiento. Se trata de

ayudas por importe de 40 euros cada una para alumnado de Educación Infantil de los colegios públicos y concertados de Manzanares.

El Ayuntamiento también aprobó los gastos precisos para culminar el embellecimiento de distintas rotondas con varias pavimentaciones e instalación de césped artificial. Por otro lado, solicitó una subvención de 255.000 euros ante el Forcol (Fondo Regional de Cooperación Local) para financiar el proyecto de soterramiento de contenedores de residuos para crear nuevas isletas tanto en el casco urbano como en el polígono industrial.

Miguel Bosé actuará en La Pérgola el 18 de julio

J. J. D. P.

Miguel Bosé protagonizará el concierto estelar de la feria y fiestas 2010 de Manzanares. La gira Cardio Tour hará su tercera escala española en esta localidad el domingo 18 de julio en el único concierto que ofrecerá en la provincia de Ciudad Real. Frente a los más de treinta euros que costarán las entradas en otros lugares, en Manzanares saldrán a la venta a quince. El concierto será en el Auditorio La Pérgola a las diez y media de la noche. Además del concierto de Bosé, las actuaciones musicales de feria incluirán bailes con grandes orquestas, un espectáculo infantil el lunes 19 y, para el sábado 17, un novedoso espectáculo de copla encabezado por Joana Jiménez.



Buen tiempo y alta asistencia de público en las fiestas de la Divina Pastora.

Las Fiestas de la Divina Pastora finalizaron el domingo 2 de mayo con la satisfacción de los organizadores de haber ofrecido un amplio y variado abanico de actos que, junto con las numerosas atracciones, puestos de venta, bares y el buen tiempo, propiciaron que la participación y asistencia de público de todas las edades fuera muy numerosa. Las migas populares -en la foto- se convirtieron en el acto más multitudinario de las fiestas congregando a más de un millar de personas. El buen tiempo favoreció la alta asistencia de público a los actos desarrollados durante el fin de semana. El vicepresidente de la Asociación de Vecinos Divina Pastora, Francisco Desdentado, destacó el incremento de atracciones y puestos de venta ampliándose el espacio de ocupación y desarrollo de las mismas. Recordó que en julio se realizará la renovación de la junta directiva de la Asociación de Vecinos del barrio e incidió en el deseo de los miembros que la componen desde hace más de diez años de que se involucre la juventud para que lleven a cabo innovaciones y aporten nuevas ideas.

PSOE e IU aprueban una modificación de créditos de 600.000 euros para combatir el desempleo

JUANJO D. PORTALES

Con los votos a favor de PSOE e IU, el Ayuntamiento de Manzanares aprobó en el Pleno ordinario del mes de abril una modificación de créditos para incorporar 600.000 euros del remanente de tesorería con el fin de destinarlos a nuevos planes de empleo. El PP se abstuvo tras un debate de más de dos horas sobre empleo en el que propuso privatizar servicios con el fin de crear empleo estable. Tanto PSOE como IU rechazaron la propuesta formulada por Dolores Serna. La portavoz del PP dijo que no hay razones de "necesidad" para hacer esta modificación de créditos cuando sólo se ha gastado un 28% de la partida para ayuda al desempleo.

ANGAMA
ARTES GRAFICAS

- Diseño, Foto industrial
- Escáner y Filmación alta resolución
- Carteles hasta 100 x 140 cms.
- Revistas, Libros, Catálogos
- Continuo, Talonarios, Carpetas...

ANGAMA
digital

- Tarjetas, Menús, Libros, Carteles A3+...
- Tiradas cortas desde 1 ejemplar
- Desde cualquier programa
- Directamente desde el ordenador
- Entrega en 24 h. en la provincia

B.B. "Larache" - C/ Pedro Muñoz, 1 - 13005 CIUDAD REAL - Telf.: 926 21 01 25 - Fax: 926 21 17 20 - E-mail: angama@cim.es